

新年のごあいさつは公選法により禁止されておりますので失礼します。

市議会議員・30才 ふみひと

すがわら文仁

通信「正々堂々！」8号



新春号！

11月25日から12月12日を会期とする「第5回定例会」は、すべての議案が原案可決に終わりました。今回の議会で議決された議案のなかで、特に注目すべきものを2件ピックアップしました。

## 乳幼児医療費の窓口払いを廃止（18年4月～）

今までは、乳幼児（0歳～6歳）の医療費は無料ではあったものの、いったん病院で医療費を払ってから市役所へ申請に来なければならないという手間がかかっていました。今回この議案が可決されたことで、来年4月から、市役所へ医療費の申請に来る手間がなくなりました。まず来年度は、戸田、蕨市内の医療機関がその対象になります。さいたま市境の近くに住んでいる私としては、さいたま市や、川口市の医療機関でもはやくサービスが受けられるように、しっかり働きかけていきたいと思えます。

## 浸水実態等調査に補正予算3057万円

9月4日の夜、戸田市は、1時間あたり最大71.2ミリという局地的な集中豪雨に襲われました。浸水被害は、床下89件、床上114件、また、道路冠水による車両被害など大きな被害を受けました。そこで、市としては、迅速に浸水実態などを調査して、そのデータをもとに浸水想定区域図を作成し、今後の被害を最小限に止めていき、都市基盤整備に役立てるための対応をするということです。新曽地域などはとくに被害が大きかったので、是非とも今後の都市整備に役立ててもらいたいと思えます。また、荒川の被害だけでなく、内水の被害に対応する為の意見書（三領及び笹目水門・排水機場の管理体制の充実を求める意見書）も会派として提出しました。

発行元「菅原文仁後援会」（討議資料）

〒335-0031 戸田市美女木8-21-6

TEL 048-422-1673 FAX 048-421-0765

本人携帯 090-8462-6482（24h）

mail [fumihitosugawara@yahoo.co.jp](mailto:fumihitosugawara@yahoo.co.jp)

URL [sugawarafumihito.com](http://sugawarafumihito.com)

### ボランティア仲間 大募集

すがわら文仁と「喜怒哀楽」を共にして、政治にまっすぐ取り組む活動をしてもらえる「ボランティア」を募集しています。

学生、若者大歓迎です。メール、電話、ご連絡をお待ちしています！！

## すがわら文仁 プロフィール

昭和50年7月30日生まれ しし座 A型

戸田市立美谷本小学校、美笹中学校卒業、県立伊奈学園総合高校卒業

日本体育大学健康学科卒業、4月より明治大学大学院入学決定！

2005年1月 1993票を皆様から頂き 戸田市市議会議員に当選

大前研一氏の政策学校「一新塾」16期生 若者政治家養成塾 塾生

埼玉坂本龍馬会 幹事 千代田政治経済研究会 研究員

趣味：旅行 音楽鑑賞 土手でBBQ B級グルメ探求

特技：体操 スキー サッカー さかあがり指導 宴会芸

家族：父（高校教員）母（スポーツクラブ監督）妹（元オリンピック選手）

座右の銘：なせば成る（上杉鷹山）

## 平成17年度第5回定例会 一般質問（要旨）

### 違法駐車対策の成果は

**菅原** 本市の特徴として、市街地と工業地帯が隣接しており、子供たちは常に危険と隣りあわせで学校に通っています。そうした状況において、学校付近で大型車両の違法駐車等も問題になっています。そこで、現在の違法駐車対策ではどのような成果があがっているかお伺いします。

**市民生活部長** 平成17年度4月より10月までで、啓発台数4733台、うち移動2959台で、62.5%となっております。また、常習車両については蕨警察署へ取り締まり依頼を実施しております。子供の安全が一番大切なので、苦情が入り次第優先して指導して参ります。

**菅原** 道路交通法改正を受けて、来年から警察の行っていた違法駐車確認業務が民間に委託されます。これを踏まえて、市では効率・効果の高い対策をさらに行なってもらいたいと要望します。

### 駐輪場不足している集合住宅等における放置自転車対策は

**菅原** 市内のアパートやマンションには、十分に駐輪場が確保されておらず、周辺の公道や歩道に自転車等がはみ出して駐輪している場所がしばしば見られます。市では、駅前での放置自転車対策を積極的に行なっているが、住宅地における放置駐輪対策についてどのような認識を持っているのかお伺いします。

**市民生活部長** 小規模の集合住宅の規制、協力依頼等には非常に難しい問題があり、苦慮しているところです。自転車利用者のモラルの向上等の啓発を進めることと、道路や緑地等を管理する関係課と今後も協議しながら対応していきます。

**菅原** 宅地開発指導要綱や指導方針の対象外の建築物については、規制する事が難しいとおもいますが、この問題で、困っている住民もたくさんいるので、最適な方法を模索して、「戸田市自転車放置防止条例」の中にも書いてあります、「良好な生活環境の保持」をめざして問題解決をしていただくことを要望します。

### 収納推進室新設による市税収納の成果は

**菅原** 政府が進めている三位一体改革により税源委譲が推進され、所得税の一部が市県民税に委譲されることになっております。自立した自治体運営を考えると、より効率的な徴税の取り組みが重要であると思います。市では今年度より、収納推進室を新設し、半年経過したわけですが、その成果はどのようなものかお伺いします。

**市民生活部長** 収入金額ベースでは、市税、国保税をあわせて対前年比、約1億円増となっております。平成17年10月末時点の滞納繰越分は、対前年同月比2.7ポイント増、国保税では、2.6ポイント増となっております。

**菅原** 結果を出されて、素晴らしいと評価したいと思います。しっかり収納業務を推進して、業績の字回復をめざして更なる努力を期待するとともに、19年度に備えてもっと人員を増強して、徴税能力の強化を図っていただくように要望します。



三領排水機場（菖蒲川水門付近）を視察

### すがわらの近況報告（やわらかいはなし）

市民ミュージカルワークショップ（文化会館主催）に参加しました。受講者は市内から約60人。子供から年配の方まで、3ヶ月で70時間の稽古を積んで舞台上に挑みました。演目はシェイクスピア「真夏の夜の夢」ダイジェスト版。ミュージカルの第一線で活躍されている講師の先生方大変熱心な指導により、歌、台詞、ダンス、表現を真剣に学びました。役者側の大人の男性が私だけであったこともあり、大役のピラミス役を演じさせてもらいました。とくに台詞、ダンスを表現するのに苦労しましたが、公演日に何とか間に合いました。12月11日の公演には、なんと1000人以上のお客さんに集まっていたいただき、出演者、製作運営が一体となって、大成功に終わりました。議員活動との両立は大変でしたが、公演が終了した時は涙が出るほど感動しました。文化会館は来年の市政施行40周年記念イベントに、1時間半を超える本格的ミュージカルを企画しているので、興味のある方はぜひ参加して総合芸術「ミュージカル」を学んでみてはいかがでしょうか？最高の経験になること間違いなしです。



すがわら文仁@出前ミーティング  
24時間365日 いつでも開催中！  
090-8462-6482（本人携帯）

市政について疑問、質問、相談、四方山話し、本人へのご意見、ご要望がありましたら、どこでもすぐに馳せ参じます。皆様の熱い想いをぶつけて下さい！連絡お待ちしております。